
Les adhésions et les dons sont la seule source de revenus de l'APL.
Nous avons besoin de votre soutien pour maintenir toutes nos actions 

et missions au sein de l'établissement

Qui sommes-nous ?
• Une association de parents d’élèves apolitique et laïque, membre de la FAPÉE et active depuis plus de 
100 ans !
• Un comité de 22 membres bénévoles élus par les adhérents APL
• Un réseau de parents délégués élus au secondaire présents dans toutes les classes (y compris la British 
Section) et  de parents élus et relais au Primaire  dans les 4 écoles primaires
• Des parents-relais dans chaque classe du Primaire
• Des équipes dédiées dans chaque école primaire :  A. Malraux, Marie d’Orliac, South Ken et Wix

Quelles sont nos missions ?
• Représenter les parents et remonter leurs questions à la Direction, l'AEFE et tout autre organisme
• Présence au quotidien pour répondre au mieux à vos questions
• Rencontres pour favoriser le lien entre  les familles (cafés de classe etc…)
• Entraide et solidarité avec la participation à l’organisation du diner de Gala au profit de la charity LFCG
Families Charity Fund (aides financières aux familles du LFCG) et à la vente de viennoiseries (aide aux
voyages)
• Organiser différents projets sur les différents sites pour les élèves du Lycée. Par exemple: le Forum des
Etudes Supérieures pour les lycéens, le concours d’Art et les conférences à thème pour les parents.

Pourquoi devenir membre ?
• Soutenir l'action de l'association qui vous représente et défend vos intérêts
• Pouvoir souscrire à l’assurance scolaire et extra-scolaire CGEA à un tarif préférentiel, avec un accès à
Médecin Direct (conseil médical personnalisé). N’hésitez pas à nous contacter pour discuter de l’intérêt
de souscrire à cette assurance
• Suivre l’actualité de l’école, et tous les projets organisés par l’APL
• Bénéficier de réductions avec nos partenaires : European Book Shop et un kinésithérapeute-ostéopathe
de The French Touch Physio ainsi que le magazine Français à Londres
• Donner les moyens aux membres du comité APL, qui sont bénévoles, de pouvoir travailler et couvrir les
frais comme les coûts de notre site Web, les  abonnements aux différentes plateformes de
communication, les coûts d'impression.....
• En devenant adhérent, vous n'êtes pas contraint de participer aux actions de l'APL , ni devenir
représentant de parents d'élèves. Vous êtes libres d 'apporter ce que vous pouvez quand vous le pouvez

Adhérez et contribuez sur notre site  www.apl-cdg.org.uk ou en 
scannant le QR Code 

Cotisation :  £ 20 / an /  famille
 Pour toute question, envoyez-nous un email à info@apl-cdg.org.uk

SOUTENEZ L'APL EN DEVENANT MEMBRE



Memberships and donations are the only source of revenues for the APL. 
We need your support to maintain all our actions and missions

Who are we?
•An apolitical and secular parents association, member of FAPEE (international federation of parents 
associations) and active for more than 100 years!
•A committee of 22 volunteers elected by APL members
•A network of  elected parents representing every  single class in Secondary School including the British 
Section, and elected parents in each of the 4  Primary  schools
•Parents reps in each class of the Primary Schools
•A dedicated APL team in each Primary School

What are our missions?
•To represent all  parents and to send their questions to  the Headmaster, AEFE, or any other
organizations
•To answer your questions to the best of our knowledge on a daily basis
•To organise meetings to encourage contacts between families (welcome meetings, Coffee mornings…)
•Solidarity  and fund-raising by helping with the organisation of the annual Gala dinner for the benefit of
LFCG Families Charity Fund (financial assistance towards the school fees for the families of LFCG) and by
selling pastries (supporting school trips)
• To organise projects on the different school sites : The "Forum des études supérieures", the Art
competition and themed conferences for the parents.

Why become a member?
•To support the action of the association that represents you and defends your interests
•To subscribe to CGEA school insurance (including extra curriculum activities), at a discounted rate, with
an access to Médecin Direct (personalised medical advice). Please do not hesitate to contact us if you
have any queries
•To be kept informed of school life and  projects organised by your association, the APL
•Benefit from reductions with our partners: European Book Shop and a physiotherapist-osteopath
by The French Touch Physio and Français à Londres.
•Provide the means for the members of the APL committee, who are volunteers, to be able to work and
cover our costs (website, printing documents) and subscriptions to various communication platforms .....
•By applying to be a member, you are not obliged to participate in the actions of the APL, nor become a
representative of parents of students. You are free to bring what you can when you can.

Join and support us on our website  www.apl-cdg.org.co.uk 
or scan the QR Code 

Cotisation :  £ 20 / year/  family
 For any query email us at info@apl-cdg.org.uk

SUPPORT THE APL BY BECOMING A MEMBER


